

Ressort: Entertainment

Lily Allen mag Instagram

London, 03.11.2014, 21:00 Uhr

GDN - Die britische Sängerin Lily Allen mag die Foto- und Video-Sharing-App Instagram. "Ich mag Instagram und kürzlich bin ich Selfies verfallen, weil ich nachvollziehen kann, dass meine Fans daran interessiert sind, was ich an habe und wie ich mein Make-up oder meine Nägel gemacht habe", sagte die 29-Jährige im Gespräch mit der mexikanischen "Marie Claire".

Zugleich betonte sie, Selfies eigentlich nicht zu mögen. "Selfies zeigen nicht, wie man wirklich aussieht. Es geht dabei eher darum, was du andere Leute von dir denken lassen willst. Deshalb versuche ich auch, mich auf meine Musik zu konzentrieren und nicht darauf Selfies zu machen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43945/lily-allen-mag-instagram.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com